

COMMUNIQUE DE PRESSE

10 NOVEMBRE 2023

FERMETURE AU PUBLIC : église « Saint-Laurian » - Place de l'église



Fermeture de l'église Saint-Laurian à Bellerive-sur-Allier

À la suite de l'épisode de chute de grêle du 04 juin 2022, des dégâts ont été engendré sur la toiture de l'église et vu l'avis en date du 07 novembre 2023 de l'expert mandaté par notre assurance par lequel il demande que l'accès au public soit interdit dès ce jour, Monsieur le maire de Bellerive-sur-Allier arrête pour assurer la sécurité de tous, que l'église « Saint-Laurian » et la place de l'église sont fermées au public pour une durée indéterminée.

Des travaux sont à prévoir rapidement afin d'en sécuriser l'accès.